

# Ferraresi: "El desafío es que los chicos tengan lo mejor"

En el jardín 904 de Piñeiro se estrenó la renovación integral de sus instalaciones. Acto del que participó el ministro de Hábitat y Desarrollo Territorial de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra.

Luego de recorrer las flamantes instalaciones y saludar a los alumnos, las autoridades participaron del acto que se realizó en el patio de la institución junto a la comunidad educativa.

"Vinimos hace 12 años cuando los jardines eran pedacitos de escuela que habían sobrado. Naturalizábamos lo que estaba mal". "Hoy el desafío es que los chicos tengan lo mejor", afirmó el Ministro y agregó: "En Avellaneda nos propusimos tener las escuelas más lindas del país".

Más adelante, valoró el trabajo diario de las docentes y resaltó su apoyo, junto a las familias, para que los chicos no tengan límites y puedan ser lo que quieran ser.

El reacondicionamiento y puesta en valor de este jardín de la localidad de Piñeiro consistió en la renovación integral de sus tres aulas y la ampliación del SUM. Además, se colocaron equipos de aire acondicionado en todos los espacios y se pintó todo el edificio. También se realizaron arreglos de filtraciones, limpieza de pluviales, renovación de todo el tendido eléctrico y colocación de artefactos de iluminación. Además, se intervino la fachada y se construyó una rampa de acceso.

De la inauguración participaron la presidente del Consejo Escolar, Claudia Colaso, el inspector jefe Regional, Gustavo Pistorino, el secretario de Obras Públicas de Avellaneda, Gastón Seillán, y Hugo Duarte, responsable del equipo que trabaja en las obras y proyectos educativos.



# Mónica Litza: "Este acuerdo da certezas y es el puente para el desarrollo federal"

Durante el tratamiento del acuerdo del FMI en el plenario de Finanzas y Presupuesto y Hacienda de la Cámara de Diputados, la legisladora Mónica Litza, destacó la importancia para el desarrollo del país.

"Sacarnos la soga del cuello que asfixiaba la posibilidad de crecer. Eso significa este acuerdo que a nadie le gusta pero que es necesario para desarrollar al país. Para dar certezas al pueblo. Y este acuerdo es producto de la enorme capacidad de escucha, de voluntad de diálogo, y de flexibilidad para llegar al consenso necesario, tanto del presidente de nuestras cámara de diputados, Sergio Massa como del presidente de bloque Germán Martínez", sostuvo la diputada nacional de Avellaneda Mónica Litza.

"Este acuerdo se va a terminar traduciendo en beneficios para los bonaerenses, los que habitamos el conurbano y los vecinos de Avellaneda", sostuvo en su presentación la legisladora nacional, la avellanedense Mónica Litza.



Más de 2200 alumnos recibieron sus kits escolares

# De Punta en Blanco



Con el inicio del ciclo lectivo, la Municipalidad, a través de su Observatorio Social de Políticas Públicas, retomó la implementación del Programa Municipal De Punta en Blanco, mediante el cual se impulsa la igualdad de oportunidades educativas para cada niño y niña del distrito.

A lo largo de esta semana, en jornadas que se desarrollaron en el Parque La Estación, 2238 alumnos de 12 escuelas primarias públicas, recibieron sus kits, que incluyen un guardapolvos, una mochila escolar y un par de zapatillas.

Los requisitos para participar de este programa son: Ser alumno regular de alguna escuela primaria pública de Avellaneda y acreditar domicilio en el partido.

La jefa de Gabinete Magdalena Sierra, visitó estos operativos, recorrió las distintas postas de entrega y conversó con los niños, sus familiares y los trabajadores municipales.

**La Gran Quesera**  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - resto  
delivery 4253-2711



## ACUMAR lanzó el Centro Documental de la Cuenca Matanza Riachuelo

ACUMAR puso a disposición en su página web el Centro Documental de la Cuenca Matanza Riachuelo, un archivo digital que espera convertirse en una referencia para estudiantes, docentes, equipos de investigación, medios de prensa y para toda la ciudadanía interesada en la historia, el patrimonio y la cultura de la Cuenca.

El Centro Documental permitirá catalogar, preservar y difundir más de cinco mil imágenes y otros documentos a los que actualmente es difícil acceder por encontrarse dispersos en numerosos archivos, diferentes soportes y medios de prensa, entre otros, y que resultan de interés para la historia y el presente del territorio.

De esta forma, este proyecto busca contribuir a la creación de nuevos imaginarios e ideas acerca del territorio de la Cuenca e impulsar el conocimiento de los cambios y transformaciones históricas que ha atravesado.

La iniciativa cuenta con la colaboración de la Biblioteca Nacional Mariano Moreno, que aportó asesoramiento técnico sobre la preparación del material documental, sistemas para su gestión con software libre y estándares internacionales de catalogación, además de brindar apoyo en el relevamiento de imágenes cartográficas y fotográficas para incluir en el Centro.

### Colecciones disponibles

Entre los recursos disponibles se destacan las amplias colecciones de imágenes del Archivo General de la Nación (AGN) y la Biblioteca Nacional sobre la vida social y productiva en las orillas del río entre fines del siglo XIX y mediados del siglo XX, así como paisajes de los municipios que integran la Cuenca.

También se pueden visitar las colecciones del Museo Benito Quinquela Martín, donde se retrata la vida del barrio de La Boca, el Riachuelo, su puerto, calles, fiestas y la actividad de artistas que lo plasmaron en sus obras. Además, se puede consultar la colección de material audiovisual perteneciente al Archivo de la Radio y la Televisión Argentina (RTA).

ACUMAR, por su parte, incorpora fotografías desarrolladas en los últimos diez años de trabajo en el territorio. Entre estas colecciones, se incluyen fotografías de sus orillas y el Camino de Sirga, de los arroyos ubicados en su Cuenca Media y Alta, fotografías aéreas, y relevamientos de la gestión del organismo a través de sus distintas áreas de trabajo: las mediciones de calidad ambiental, la limpieza del espejo de agua, las obras de infraestructura y el control industrial, entre muchos otros.

El Centro incorpora también una sección de colecciones particulares con fotografías y obras visuales referidas a la Cuenca entre las cuales se encuentran los paisajes del río realizados por el grupo Croquiseros Urbanos, y el relevamiento del paisaje del Riachuelo realizados entre los años '90 y principios del 2000 por el poeta Daniel García Helder.

Quienes quieran colaborar con fotos, videos o documentos de interés sobre la Cuenca pueden escribir a [culturaypatrimonio@acumar.gov.ar](mailto:culturaypatrimonio@acumar.gov.ar).

## Berazategui

### Vence el Plazo para el Pago Adelantado de Tasas

La Municipalidad de Berazategui recuerda que hasta el 31 de marzo podrán abonar sus tasas de ABL (alumbrado, barrido y limpieza) y Servicios Sanitarios (agua y cloacas) con hasta un 30% de descuento. El objetivo de esta medida es beneficiar a todos aquellos que estén al día (20%) y realicen el pago anual anticipado (10%).

"Por decisión del intendente, Juan José Mussi, hemos implementado este beneficio para quienes estén al día con el pago de sus tasas", indicó Marcelo Alfonso, director General de Rentas de la Municipalidad.

## Berazategui: Junto a docentes de UDOCBA, se trató el proyecto de apertura del Centro de Formación e Innovación Productiva



El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se reunió con integrantes de la Unión de Docentes de la provincia de Buenos Aires (UDOCBA) y secretarios municipales, para tratar el proyecto de apertura del Centro de Formación e Innovación Productiva Municipal (CEFIP) y de dos consultorios médicos -uno clínico y otro pediátrico- para sus afiliados y afiliadas.

El encuentro se realizó en el barrio Americano y contó con la presencia de los integrantes de UDOCBA: Alejandro Salcedo, secretario General Provincial; Gustavo Salcedo, secretario Gremial Provincial; Juan José Raimundo, secretario de Derechos Humanos Provincial; y Mauricio Loforte, secretario Adjunto de Berazategui y representante del distrito. Asimismo, asistieron en compañía del Intendente: los secretarios municipales de Trabajo, Juan Manuel Parra; de Cultura y Educación, Federico López; y Andrés Nikitiuk, uno de los secretarios generales del Triunvirato de la CGT Regional.

UDOCBA es una entidad gremial de primer grado con ámbito de actuación en todo el territorio de la provincia de Buenos Aires y afilia a los trabajadores docentes de gestión estatal, de todos los niveles, modalidades y especialidades que se desempeñan en el sistema educativo de la jurisdicción bonaerense. A partir de su nacimiento, a fines de 1996, comenzó una activa participación en la vida educativa provincial, impulsando -desde sus instancias organizativas- la sanción de normas legales para mejorar la situación laboral docente.

Actualmente, cuenta con una gran cantidad de afiliados en el distrito y a nivel regional (Berazategui-Varela-Quilmes). Además, brinda a todo el público licenciaturas y especializaciones docentes a nivel virtual a través del convenio con la Universidad del Este.

El CEFIP se encuentra en el barrio La Serranita (calle 27 y 131). Su construcción avanzó en un 60% y ofrecerá, en el corto plazo, una oferta educativa variada y a la altura de las necesidades de las Pymes. Este Centro brindará herramientas, capacitaciones e innovación para generar empleo de calidad.

## Moratoria Municipal 2021

Plan de Regularización de deudas Municipales



**Industrias,  
Comercios,  
Frentistas  
y Patentes**

(Automotor y Motociclistas)

Financiación hasta  
36 cuotas sin interés.  
Quita de hasta el 100%  
de intereses.

Solicitá tu turno en  
**mda.gob.ar**

lunes tiempo hasta el 31/12/2021

**TENÉS TIEMPO HASTA  
EL 31 DE MARZO 2022**



Confitería  
**ODDONE**  
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes

Buenos Aires - Argentina

4254-1111 ☎ 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

[info@confiteriaoddone.com.ar](mailto:info@confiteriaoddone.com.ar)

## Mussi: "Nos parece mentira estar entregando otra vez pensiones en Berazategui"

Se entregaron pensiones no contributivas por invalidez a 22 vecinos de Berazategui. Acto que encabezó el intendente Juan José Mussi; junto a la diputada nacional, Victoria Tolosa Paz; y el director Ejecutivo de la Agencia Nacional de Discapacidad (ANDIS), Fernando Galarraga.

"Nos parece mentira estar entregando otra vez pensiones en Berazategui, ya que en los cuatro años del anterior Gobierno nacional no pudimos entregar ni uno solo de estos beneficios. Si lo hicimos durante la época de Alicia Kirchner como ministra de Desarrollo Social de la Nación (durante las gestiones de Néstor y Cristina Kirchner); y hoy volvemos a hacerlo, en un clima de verdadera alegría, porque significa un gran alivio para las familias", expresó Mussi, quien destacó que "nuevamente la Argentina, con Alberto Fernández, tiene un presidente que quiere seguir esa línea de resolver los problemas sociales de los vecinos".

Por su parte, Tolosa Paz manifestó que "esta es una política que nos une y que tiene que ver con llegar a cada hogar donde haya una persona con discapacidad, para que tengan su cobertura médica y el ingreso de su pensión no contributiva, algo fundamental para un Gobierno que piensa en la inclusión de todos los sectores. Y después de 4 años en los que, tanto en este Municipio como en toda la Argentina, vivimos en carne propia la quita de las pensiones y el ajuste del Gobierno de Mauricio Macri, estar hoy aquí nuevamente otorgándonos este derecho a los vecinos y vecinas nos llena de mucha emoción".

Galarraga, en tanto, destacó: "Para nosotros es muy importante la decisión del presidente Alberto Fernández, dando respuestas a quienes necesitan de un Estado presente y garantizándoles sus derechos. Y, para poder hacerlo, es imprescindible el trabajo conjunto y en forma articulada de Nación con los gobernadores y los intendentes. En este sentido, estamos muy orgullosos de la presencia que actualmente tenemos en Berazategui desde la ANDIS, gracias al intendente Juan José Mussi, quien nos ha abierto las puertas de su Municipio y -al igual que el Gobierno Nacional- ha puesto a la discapacidad dentro de la agenda prioritaria de su gobierno".

Con el objetivo de optimizar la calidad de vida de las personas con discapacidad y adultos mayores, algunos de los servicios que se brindan en Berazategui son: la cesión de Pensiones No contributivas por Invalidez y otras asignaciones económicas; prestaciones brindadas a través de Programas como Incluir Salud y aquellos destinados a personas con Discapacidad; y la entrega del Certificado Único de Discapacidad (CUD), entre otros.

Entre otras autoridades municipales, también acompañaron al Jefe comunal durante la ceremonia la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; los secretarios de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), Marcelo Benedetti; de Cultura y Educación, Federico López; de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; de Trabajo, Juan Manuel Parra; de Economía, Santiago Castagno; y de Control Urbano, Raúl Torres, además de la titular de la Agencia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega. La directora de Apoyos y Asignaciones Económicas de la ANDIS, Paula Martínez; el director de Despliegue Territorial y Acceso a Beneficios, Marcelo Villarreal; y la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario de Berazategui, María Laura Lacava.



### Actividades, presentaciones en vivo, convocatorias y más.

Te acercamos las propuestas de productores culturales locales.



BERAZATEGUI  
CREATIVA

Ingresá en

[berazategui.gob.ar/  
cultura/beracreativa](http://berazategui.gob.ar/cultura/beracreativa)



*Berazategui*  
CORAZÓN DE ZONA SUR



BERAZATEGUI  
MUNICIPALIDAD

### Jornadas de trabajo en escuelas

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, visitó el Jardín de Infantes N° 924 del barrio Primavera y la Primaria N° 39 de La Porteña, donde docentes, padres de alumnos, cooperativistas, consejeros escolares e integrantes del Frente de Educadores llevaron a cabo tareas de pintura y mantenimiento.

En el Jardín, Mussi recorrió la obra de ampliación que se está realizando, que consiste en la construcción de un aula con sanitario integrado.



SEPELIOS  
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS  
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490  
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889

Urgencias 0800-666-8285



Centro Integral de  
Lubricación y cuidado  
de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
Tel./Fax: 4252-9999





## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisicis** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A



El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

## La reducción del déficit fiscal en el marco del acuerdo con el FMI equivale en este año a 59,6 millones de AUH

En el marco de la presentación de los memorandos de entendimiento del acuerdo con el FMI en el Congreso, es precisa una recapitulación de los sucesos que explican la vuelta al Fondo. Luego de la salida en el 2006 durante el gobierno de Néstor Kirchner, el modelo económico y de país que fue planteado desde el 2003 logró sostenerse durante los dos mandatos presidenciales siguientes. Sin embargo, durante el segundo mandato de Cristina Fernández de Kirchner el modelo se encontró con limitaciones estructurales vinculadas al sector externo y la disponibilidad de divisas. Esto se explica principalmente por el aumento de la demanda de insumos importados de la industria, el aumento de la demanda externa de energía heredada de la gestión hidrocarburífera privada, y el déficit turístico, entre otras. Llevando así a la imposición de restricciones en el atesoramiento de divisas para contener las presiones sobre las reservas internacionales y el nivel de actividad empleo e ingresos, contrariamente a la difundida idea del avance sobre el derecho individual. Desde el 2015, con la gestión del macrismo, el modelo neoliberal se ocupó de desregular la política cambiaria permitiendo el giro indiscriminado de divisas al exterior, a la vez que la desregulación comercial, financiera y de tarifas, con fuertes devaluaciones, propició el cierre de empresas y la destrucción y precarización de puestos de trabajo. La inviabilidad del modelo se puso de manifiesto con la vuelta al Fondo Monetario Internacional al asumir la deuda externa más grande que jamás ofreció el organismo en lo que fue un préstamo irresponsable y discrecional. Más aún, no tuvo más finalidad que la fuga de capitales, por lo que nunca se tradujo en un impulso de la economía real.

Si bien este acuerdo no reduce el capital a pagar y tampoco dice nada acerca del no pago de la sobretasa, se espera poder acumular reservas por US\$ 5.000 millones para el 2022 al mismo tiempo que se lleven a cabo los requerimientos del programa. En un escenario donde se replique esta dinámica hasta el 2025, se lograría una acumulación de reservas por US\$ 20.000. Los precios internacionales del agro son un factor que podría favorecer este escenario hipotético de acumulación de reservas. Es preciso sin embargo considerar, que la incertidumbre y la volatilidad del estado actual de la macroeconomía ante cualquier shock exógeno, también puede significar una merma significativa en el principal ingreso de dólares.

El acuerdo de facilidades extendidas (EFF por sus siglas en inglés) que se está tratando, busca cubrir los vencimientos hasta el 2024 con nuevos desembolsos del Fondo. Es decir, se asume una nueva deuda por el monto que implican los pagos de los próximos dos años y se establece un plan de pagos de 4,5 a 10 años desde el momento que se realice cada nuevo desembolso. Se conforma así, un esquema de pagos más equilibrado que el acuerdo de stand by (SBA) del 2018, y se comenzaría a pagar en 2026 finalizando los pagos para el 2034. Concretamente, no hay una quita de capital ni de intereses en el nuevo acuerdo. El gobierno apunta a generar una ventana de tiempo que permita ordenar la macroeconomía y generar previsibilidad bajo la premisa de un esquema de pagos compatible con el crecimiento de la actividad que permita una moderada expansión en el gasto. De este modo, se espera robustecer la posición financiera nacional, recuperando el acceso al mercado voluntario de crédito.

El gobierno apunta a generar una ventana de tiempo que permita ordenar la macroeconomía y generar previsibilidad bajo la premisa de un esquema de pagos compatible con el crecimiento de la actividad que permita una moderada expansión en el gasto.

Las proyecciones de crecimiento para los próximos años son de entre 3,5% y 4,5% para el 2022, entre 2,5% y 3,5% para el 2023 y entre 2,5% y 3,0% para el 2024. Esto significaría que, en cualquiera de los escenarios propuestos, para el 2023 se estaría superando el nivel de actividad del 2017.



### Twitter

@AgenciaSuburbano  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

## TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente  
en la reparación de su vehículo  
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762  
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509  
Tel/Fax: 4253-8389

## GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T30 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

### Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia  
» Tecnología de vanguardia  
» Profesionales de primer nivel



## SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

